



Journée sur le marché typique & forêt d'arganiers



Nous commençons la journée par une visite d'un marché traditionnel qui est la principale source d'approvisionnement pour les familles rurales est également le lieu respecté des échanges et des discussions pour les Berbères de tous les villages environnants.

Nous découvrons comment s'organise la vie à la campagne en nous promenant à pied de manière calme et rythmée dans la région de la forêt d'arganiers puis en déjeunant chez une famille berbère dont vous apprécierez l'étonnante hospitalité.



Ensuite, nous visitons une coopérative d'arganiers pour en savoir plus sur la production de la précieuse huile d'argan. Nous observons les femmes berbères à chaque étape de l'extraction de l'huile, selon un processus délicat et traditionnel, fait à la main. Bien sûr, nous dégustons cette délicieuse huile qui porte le nom de "l'or du Maroc".

LE PLUS !

Découverte de la vie locale en campagne, repas chez une famille et visite d'une coopérative d'huile d'argan.

Une journée

Départ : 9 heures d'Essaouira
Longueur : 5 Km sur chemins pour la journée
Niveau : Accessible à tous
Arrivée : 16h00